

El Círculo sucumbe en Ponferrada en su estreno en Copa España

BALONCESTO

Un segundo y tercer cuarto de escaso acierto evaporan las opciones del conjunto gijonés en su debut copero

ALFONSO ALONSO

GIJÓN. Primer partido oficial para el Círculo Gijón Noega Baloncesto como equipo de Segunda FEB que se saldó con una clara derrota en el Pabellón Lydia Valentín de Ponferrada frente al Clínica SDP Ponferrada en la jornada inaugural de la Copa España, después de que el cuadro ponferradino rompiera el encuentro en sus cuartos centrales (80-62) aprovechando la sequía anotadora de los jugadores de Gijón.

No fue mala la puesta en escena del equipo gijonés, que en los primeros diez minutos de juego

supo y pudo tutear a su rival y mandar en un parcial que se adjudicaron principalmente con la aportación ofensiva de Guillem Arcos y Javi Menéndez (16-19), aprovechando con buen acierto sus opciones de cara al aro.

Sin embargo, ese caudal prolífico de puntos pronto entró en barrena con el inicio del segundo cuarto, parcial en el que se juntó la tormenta perfecta a favor de los locales como fue su clara mejoría en ataque junto al colapso rival, que haría que los gijonenses, desacertados en este parcial, tan solo fuesen capaces de sumar cinco puntos en este periodo y se fueran en inferioridad al descanso (37-24), fruto de unos flojos porcentajes.

Aprovecharon los locales la reanudación para incrementar aún más su diferencia, con su mejor racha anotadora del encuentro, mientras los gijonenses sufrían, aunque recuperando mínima-



Un instante del partido disputado ayer entre el Clínica SDP Ponferrada y el Círculo Gijón. SHIONPONFE

mente el pulso en ataque, a la par que aprovechaban para rotar y hacer pruebas. No obstante, al final del tercer cuarto la diferencia alcanzaba los veinticinco puntos (61-36), quedando el choque ya visto para sentencia.

En un último cuarto de cara a la galería en cuanto a la lucha por la victoria, comenzó acertado (parcial de 1-8) el cuadro de Nacho Galán y pudo dar con la tecla

ofensiva para cuajar, de largo, el mejor parcial anotador de todo el partido, viendo fructificar algunos de sus sistemas ofensivos. En cuanto a nombres, destacar sobre manera el gran acierto de Reilly (18 puntos), acompañado también en dobles dígitos por Arcos (12).

Derrota gijonesa, pero, atendiendo a lo que indicaba su técnico Nacho Galán en la previa del

encuentro, sobre todo, buena prueba para seguir acoplado al equipo y continuar con la temporada buscando el principal objetivo, que es el de llegar en el mejor estado de forma posible a la jornada número uno de la Liga y elevar su nivel para competir en una categoría superior. Aún queda para tal momento, y hasta el mismo, todavía dos jornadas coperas por delante.

Claudia Alzaga y Rodrigo Rodríguez se proclaman campeones de Asturias

TRIATLÓN CROSS

C. T. T. Este sábado se celebró el II Triatlón del Oriente, Campeonato de Asturias de Triatlón Cross Sprint, en Caravia. Debido a las condiciones de la mar, el segmento de natación se anuló por seguridad, reconvirtiéndose así la prueba en duatlón cross.

La prueba contó con más del 80% de no federados, que se animaron a probar la disciplina. Claudia Alzaga, con un tiempo de 1.12.15 horas, y Rodrigo Rodríguez, con un tiempo de 52.29, fueron los vencedores de la prueba y del Campeonato de Asturias.

Paula Alonso y Carlos García ocuparon el segundo puesto y Kevin Fernández fue el tercer masculino.

En la misma posición de llegada, los antes nombrados se proclamaron vencedores de la prueba en el I Circuito Astur Cántabro 2025.

En la clasificación de equipos los vencedores fueron los componentes del Club Castriellón Triatlón.



El gijonés Pablo Carreño golpea la bola durante su partido de ayer. EFE

Las derrotas de Carreño y Munar dejan a España pendiente de un milagro

TENIS | COPA DAVIS

El equipo de David Ferrer se queda a un solo traspie de quedarse fuera de las Finales

E. GARDINER

MADRID. Jornada dramática para

España en el Club de Tenis Puen-te Romano de Marbella. Los de David Ferrer se han quedado al borde de la eliminación tras un sábado gris con las derrotas de Pablo Carreño frente a Holger Rune (7-5 y 6-3) y de Jaume Munar ante Elmer Moller (2-6, 6-1 y 6-4).

Si Dinamarca ganó uno de los tres partidos que tiene progra-

mados este domingo sellará el billete a la fase final de Bolonia (Italia), mientras que España quedará eliminada.

Si las bajas de Carlos Alcaraz, Alejandro Davidovich y Marcel Granollers eran preocupantes antes de comenzar este cruce, una vez arrancó, los peores temores se confirmaron. Carreño plantó batalla ante Rune y llegó a darle problemas en un trabajado primer set, pero al final la calidad y juventud del danés, que tiene doce años menos que el asturiano se impuso.

Ni empezar 0-2 abajo, ni perder una ventaja de 0-3 en el segundo set, ni jugar con el público en contra puso nervioso al número once del mundo, que cerró el primer punto de la eliminatoria para los visitantes y puso toda la presión en la raqueta de Munar, que nunca ha ganado un partido individual en esta competición.

Ahora solo queda aferrarse al milagro. España tendrá que ganar primero el dobles, en el que formarán pareja Munar y Pedro Martínez contra August Holmgren y Johannes Ingildsen, y después los dos individuales que, a la espera de cambios, medirán a Rune contra Munar y a Moller contra Carreño. En toda su historia, España nunca ha levantado un 0-2 en contra. Si lo consigue, accederá a la fase final a 8 de Bolonia que se disputará del 18 al 23 de noviembre.

Caída de Marc Márquez, que ya podría ser campeón en Japón

MOTOCICLISMO

S. F. Jornada agrídulo para Marc Márquez, que no pudo acabar la carrera al esprint en Misano, pero que ya tiene la posibilidad matemática de ganar el Mundial dentro de dos semanas en Japón. El '93' se fue al suelo cuando lideraba la carrera tras un buen adelantamiento a Bezzecchi, que finalmente sería el que ganara la carrera. Solo una victoria de Álex Márquez podía impedir que su hermano se coronara en Misano, pero el piloto del Gresino acabó segundo, dejando abiertas las puertas al noveno título de Marc. El podio lo completó Fabio Di Giannantonio, que superó a su compañero de box, Algarabía de Valentino Rossi junto a sus dos pilotos del VR46.

Di Giannantonio y Morbidelli pelearon por el podio. Los dos VR46 de Valentino Rossi pugnaban entre ellas y Acosta se situaba por detrás, quinto. La última vuelta fue intensa, sobre todo entre Bezzecchi y Álex, aunque Aprilia acabó celebrando la victoria.